

このコーナーでは
群馬県信用組合と地
域(季節)の話題を
お届けします

安中しんくみスポーツセンターで 全日本ラリー選手権『モントレー2024』を開催

令和6年6月8日(土)、9日(日)の両日、
全日本ラリー選手権『モントレー2024』
が開催されました。



1983年以前は、「秋のやまびこラリー」という名称で群馬県内で開催されましたが、1984年に群馬県内のラリーチームが協力して全日本ラリー選手権でしたが、モントレーと変更しました。



今年2024年は、新たに安中市の協力の下、ラリーベースを安中市へ移し、みんなかしんくみスポーツセンターをセレモニアルスタート地点とし、アニメで有名になった碓氷峠の旧道と元妙義有料道路を使ったスペシャルス

テージで観戦できるようになりました。当組合五十嵐理事長がスタートを務め、トヨタや三菱などの特別な車両が疾走。車好きにはたまらない特別な日となりました。

「働く大人の特別授業」の一環で 当組合職員が講師を努める

令和6年7月4日(木)吉井高校で「働く大人の特別授業」と題して当組合職員が総合学習授業を実施しました。



内容は吉井高校1年生を対象に「産業社会と人間(キャリア)」の一環として行われました。職員は、経験(キャリア)を通じてこれまでの仕事の中で失敗や悩みなどを、アドバイスを交え話しました。

5年ぶりに「板鼻祇園祭り」が開催されました

7月13日(土)に板鼻祇園祭りが5年ぶりに開催されました。地域の人たちが神輿を担いだり、子どもたちが興味津々の「こどもコーナー」などがあり、地域住民が一体となって盛り上げました。当組合からも27名が参加しました。

7月13日(土)に板鼻祇園祭りが5年ぶりに開催されました。地域の人たちが神輿を担いだり、子どもたちが興味津々の「こどもコーナー」などがあり、地域住民が一体となって盛り上げました。当組合からも27名が参加しました。

振り込み詐欺防止に感謝状



今年5月、当組合甘楽支店の窓口で多額の現金を引き出そうとしていた70代女性に事情を聞いたところ、特殊詐欺の被害に遭いかけていることがわかり、副支店長に相談。同時に警察署に連絡し被害者を未然に防ぐことができました。これに対し富岡署から甘楽町支店の副支店長と職員に感謝状をいただきました。

みなさまからの情報をお待ちしております。
オススメスポットや気になるお店、お子さまやペットの自慢、仲間募集や相談事、shinの感想など…なんでもOK! 情報をお寄せください。
Q1. 広報誌「shin」はどこで手に入れましたか?
・営業担当者から
・支店窓口で(A-TMコーナー含む)
・信組職員から
・その他()
Q2. 性別・年代を教えてください(□)
□男性 □女性
□~10代 □20代 □30代 □40代 □50代 □60代 □70代 □80代~
面白かったページや、今後取り上げて欲しいテーマや取材して欲しいお店がありましたら下記スペースにお書きください。Shih広場で紹介します。

切り取り	
------	--

お名前	
ご住所	〒
ご連絡先	

■切り離した原稿を、各支店窓口の投稿箱に入れてください。当組合ホームページからでも投稿できます。左頁QRコードからお入りください。

ドッジボールで全国へ 「安中ジャイアンツ」



第33回 夏の全国小学生ドッジボール選手権 おざわカップ群馬県大会」が7月7日、桐生ガススポーツセンターで開催されました。この大会へは、shin116号で紹介しましたドッジボールチーム「安中ジャイアンツ」が出場し、みごと優勝! 全国大会への出場を決めました。



★メンバー募集のお知らせ
安中ジャイアンツでは一緒にドッジボールを楽しんでくれる仲間を募集しています!! 詳しくはインスタで

編集後記

全国信用組合中央協会のしんくみYouTube動画で広報誌shinが紹介されました

一般社団法人全国信用組合中央協会の動画プラットフォーム「しんくみドキュメンタリー」内で当組合の広報誌shin118号に掲載されました。「ふたば葵」さまの取材風景を通して、QRコードを読み取り、ぜひご覧ください。

猛暑、酷暑が去り、過ごしやすい日が続くようになると、行楽シーズンの到来! BBQやスポーツ観戦、ドライブ、食べ歩きなど、屋外での活動や外出の機会が増え、楽しい時間が広がります。

「孤独のグルメ」に下仁田が…

7月18日(木)、テレビ画面に「下仁田」の文字が。あれ?なんだろ?と見ていたら、俳優の松重豊さん主演のドラマ「孤独のグルメ」でした。ドラマと言つても、松重さん演じる営業マンが仕事をの合間に実際にある飲食店に立ち寄り食事をする様子を描いたドキュメンタリーのようなもの。お店に入り、メニューにある料理を注文し作っている様子や食べている様子が紹介されます。

再放送だったので下仁田がいつ頃撮影されたのかはわかりませんが、「一番」に入り餃子とタンメンを注文していました。テレビでは映像に合わせ心理描写が流れます。内容は

「餃子の皮は注文後に手打ち、皮はもちもち、大将の人柄が滲み出た餃子だ。おばちゃんのタンメンも、スープ全飲みてしまつた。いい店にあたった! いい店にあたつた!」こんな感じ。

その後、駅に向かうも電車が出てしまったので、もう1軒。コロムビアとい

うすき焼きの店に寄りました。群馬

へ繋げるという設定。4年後が楽しみ!



インタビューなど音声は、マイクが全体の音を拾うため、特に注意します



「しんくみドキュメンタリー」はこちらから



QRコードを読み取り、ぜひご覧ください。

県ではすき焼きの肉は豚肉が一般的だとおかれましたが、話していました。すべて群馬の食材ばかり、シラタキ、しいたけ、下仁田ネギ、そしておすすめの豚肉。最後に白ご飯をおかわり、残ったタレをかけ、卵をかけてTK G。これがとても美味しいように見え、家でもやつてみました。

ユースが流れた。この酷暑の中外出する気にもなれず、ただただエアコンの効いた室内でテレビ観戦だった人も多いはず。感動のオリエンピックでした。皆さんはどうでしたか?

●初日からはじまった柔道。ルールが変更になったのか? 勝敗がわかりにくく審判の判定がいまいちだった(48才)

●日本のレスリングは強い。見ていて楽しかった。以前あんなに見ていたのに、相手の体を回すと2点、初めて知った(30代)

●体操男子は、内村航平くんの引退でちょっと寂しい気もしたが、岡慎之助くんの登場で応援も一気に盛り上がった。名前の慎之助は巨人軍監督の阿部慎之助からとったものだそ

うだ。そういう年齢なんだな(30代)

●バレーボール男子、ただただ残念だった。石川選手の涙とフィリップ・ブラン監督の胸に感動した。ブラン監督はこの後は韓国の新監督になるらしい(55才)

●閉会式では、トム・クルーズが次回開催地のロサンゼルスオリンピックのPRで出演。競技場屋根からワイヤーで下おり、バイクに乗って飛行機に乗り、ロサンゼルス上空からスカイダイビングでオリンピック旗を次の人に

「shin」編集部に、当組合のホームページから直接アンケートに答えて、投稿することができます。写真を送っていただいた場合は返却できませんので、予め了承ください。※ご記入いただいた個人情報は、この企画の目的以外には使用いたしません。

スマホで
投稿は、こ
ちらから
どうぞ!

